

2024-05-21

## Candidata de MC en alcaldía Álvaro Obregón declina a favor de Morena en pleno debate

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/elecciones-2024/candidata-de-mc-en-alcaldia-alvaro-obregon-declina-a-favor-de-morena-en-pleno-debate-20240520-1240754>

El debate entre candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón no solo fue escenario de fuertes críticas y ataques entre Lía Limón y Javier López Casarín, sino también de un giro inesperado por parte de la abanderada de Movimiento Ciudadano, Esther Mejía, quien anunció públicamente su decisión de sumarse a la campaña de Morena.

Durante su participación en el debate, Esther Mejía aprovechó su última intervención para denunciar violencia política de género en su contra por parte de su propio partido, Movimiento Ciudadano, quien semanas atrás había procesado su baja como candidata. A pesar de haber presentado quejas y pruebas, el Instituto Electoral le negó la posibilidad de retirarse de la contienda.

Ante esta situación, Mejía tomó la decisión de unirse al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, de Clara Brugada y de Javier López Casarín, al cual se comprometió a colaborar para alcanzar sus objetivos.

La candidata de MC a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, declina en favor del candidato de Morena, PT, PVEM, Javier López Casarín en pleno debate por la alcaldía. [pic.twitter.com/C6keckS6Rl](https://pic.twitter.com/C6keckS6Rl)

Reporte Índigo (@Reporte\_Indigo) May 21, 2024

La candidata Lía Limón aprovechó la ocasión para mostrar mensajes de Movimiento Ciudadano intentando «extorsionar» a su equipo para sumarse a su campaña. Por su parte, López Casarín fue exhibido por haber estado encerrado en el penal de Topo Chico por un presunto fraude millonario a maestros de Nuevo León.

Sin embargo, el candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México desestimó estas acusaciones, argumentando que la orden de aprehensión en su contra fue un montaje orquestado por Tomás Zerón.

MC se deslinda de Esther Mejía tras declinar a favor de Morena

En un comunicado oficial, la dirigencia de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México anunció que Esther Mejía Bolaños ya no representa a su partido debido a su evidente apoyo a las candidatas de Morena, Clara Brugada y Claudia Sheinbaum, en las elecciones en la capital y a nivel nacional.

Desde el pasado 5 de mayo, Mejía Bolaños expresó públicamente su respaldo a las candidatas de Morena, lo que llevó a la dirigencia de Movimiento Ciudadano a solicitar su renuncia de manera inmediata. Sin embargo, la candidata se ha negado a dimitir de su postulación para la alcaldía Álvaro Obregón, a pesar de su apoyo a otro partido político.

Ante esta situación, Movimiento Ciudadano había solicitado al Instituto Electoral de la Ciudad de México posponer el debate entre las candidaturas a la alcaldía de Álvaro Obregón. En este sentido, Movimiento Ciudadano se deslinda por completo de Esther Mejía Bolaños, asegurando que sus declaraciones y posturas no representan los valores ni la ideología del partido.

Además, han impugnado ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México el acuerdo del IECM que impedía la sustitución de la candidatura de Mejía. El partido naranja también ha hecho un enérgico llamado al árbitro electoral para que tome medidas necesarias para evitar este tipo de acciones que afectan la pluralidad y la equidad en la contienda política.